

Iberia Regional Air Nostrum ofrece billetes desde 125,03€ ida y vuelta en la ruta que unirá Barcelona con Marsella a partir del próximo 28 de octubre

La compañía es en la actualidad el operador español con mayor número de enlaces entre España y Francia

Los billetes, sujetos a disponibilidad, se pueden comprar hasta el próximo 24 de octubre, para el periodo de vuelo comprendido entre el 28 de octubre del presente ejercicio y el 31 de enero de 2008

VALENCIA 17 DE JULIO DE 2007

Iberia Regional Air Nostrum ha lanzado una oferta con vuelos desde 125,03€ para viajes de ida y vuelta - todo incluido - en la ruta que unirá Barcelona con Marsella partir del próximo 28 de octubre. Los billetes, sujetos a disponibilidad, se pueden comprar hasta el próximo 24 de octubre, para el periodo de vuelo comprendido entre el 28 de octubre del presente ejercicio y el 31 de enero de 2008. Para acceder a la oferta habrá que adquirir los tickets a través de página web de Iberia, www.iberia.com. En otros canales de venta los precios pueden presentar variaciones.

Dado que la oferta de plazas es limitada, es necesario realizar la compra de los pasajes al menos cuatro días antes de la fecha prevista para el viaje. En cualquier caso, cuanto mayor sea la antelación a la hora de reservar el vuelo, más posibilidades existen de conseguir billetes a estos precios. En el mismo sentido, las condiciones de la oferta establecen que será necesario pasar la noche del sábado en destino o bien un mínimo de 3 días o un máximo de 14.

Los horarios y frecuencias actuales facilitan los desplazamientos tanto por negocios como de ocio en ambos sentidos, durante los fines de semana o a lo largo de toda la temporada estival. De este modo, los vuelos despegan de Marsella a las 18:35, de lunes a sábado; y a las 13:55 horas, los domingos. En sentido inverso, los aviones salen del Aeropuerto de El Prat de lunes a sábado, a las 17:05 horas; y los domingos, a las 12:00 horas.

La apuesta de la aerolínea por este destino lo constata el hecho de que también dispone de vuelos que unen la ciudad francesa con Madrid, a través de tres frecuencias semanales.

Los marseleteses aprecian, ante todo, las cosas sencillas. En este sentido la naturaleza ha sido generosa con esta ciudad apreciada por su excelente calidad de vida. Una característica que posibilita un clima ideal, la proximidad del mar y una riqueza aromática al alcance de la mano.

Marsella es la segunda ciudad más grande de Francia. Ubicada en la antigua provincia de Provenza, sobre el mar Mediterráneo, es a su vez el puerto comercial más grande del país galo. Con 57 kilómetros de costa, la ciudad francesa es asimismo un lugar de cita privilegiado para los deportistas, pero también para los bañistas, que disfrutarán de un sol excepcional. De hecho, el centro de turismo marítimo de la ciudad de Marsella es uno de los más destacados del Mar Mediterráneo y también uno de los más lujosos, pues no solamente convoca a turistas franceses y de otros países europeos sino que es también habitual observar a grandes magnates millonarios del medio oriente.

Para descubrir Marsella y sus monumentos es necesario ir en primer lugar a Notre Dame de la Garde, que domina y cuida de la ciudad, así como al Palacio del Pharo. Un paseo por el Castillo de If permite diversas actividades como la visita a la antigua prisión que habría encerrado al personaje de Alexandre Dumas: el Conde de Montecristo. Para los amantes de la tranquilidad y lo verde, el Palacio Longchamp y el Fuerte Saint Jean son los lugares ideales

Respecto a la gastronomía, los marseleteses saben conjugar los sabores terrestres y marinos, y hacer resaltar así los productos de su tierra. La base de su cocina es sencilla; está compuesta de productos frescos (tomates, calabacines, berenjenas, pimientos, hinojo) y de una gran variedad de pescados. Todo su arte se expresa en la manera de combinar todos estos ingredientes con las especias aromáticas: el ajo, el tomillo, el romero, la ajedrea, la albahaca, la cebolleta y, por supuesto, el aceite de oliva.

Una visita en esta ciudad no puede dejar indiferente y todos sus tesoros dejan un recuerdo imborrable.

La compañía en Francia

Iberia Regional Air Nostrum es en la actualidad el operador español con mayor número de enlaces entre España y Francia. La compañía ha apostado de manera continuada por mejorar la conectividad aérea desde el país galo, con el objetivo de facilitar los desplazamientos tanto por motivos de negocios como de turismo. Un hecho que queda constatado con las 18 rutas que se operarán a lo largo de 2007 y que conectan un gran número de ciudades francesas con diferentes puntos de España.

En este sentido, Iberia Regional Air Nostrum une en vuelo regular Asturias, Ibiza, Palma de Mallorca, Santander, Valladolid y Zaragoza con París; Barcelona y Madrid con Nantes; también Barcelona y Madrid con Niza; así como la capital española con Burdeos, Estrasburgo, Lyon, Marsella y Tolousse. Durante la temporada especial de verano, la aerolínea además conecta Ibiza, Málaga y Palma de Mallorca con Niza.

Modelo de Compañía Regional

Desde sus inicios en 1995, Iberia Regional Air Nostrum ha basado su consolidación como compañía aérea regional en un modelo bien definido que le ha permitido alcanzar la cifra récord de 1 millón vuelos operados y 31 millones de pasajeros. Además en 2006, la aerolínea se situó como la primera compañía regional europea por número de operaciones, con 5,3 millones de viajeros transportados y 153.000 vuelos realizados.

El modelo que desarrolla la compañía, basado en conectar ciudades medias - con rutas de baja o media densidad o como complemento en las de alta densidad -, incrementa de manera muy importante (entre dos y tres veces) el tráfico existente previamente, lo que supone mayor riqueza para las dos regiones comunicadas. Al mismo tiempo, supone una alternativa rápida y económica en el transporte transversal dentro de España, sin necesidad de pasar por los centros de distribución de tráfico habituales (Madrid y Barcelona). En este sentido, el producto que ofrece la compañía está fundamentalmente dirigido al pasajero de negocios.

En la misma línea, la compañía ofrece un servicio de calidad avalado por la marca Iberia, reconocida a nivel mundial. Por tanto, Iberia Regional Air Nostrum se comercializa a través de Iberia, el líder del mercado nacional, con una cuota de mercado superior a cualquier competidor en el mercado doméstico. De este modo, los pasajeros que viajan con la compañía cuentan con la posibilidad del billete electrónico disponible en todos sus vuelos, servicio exclusivo de recogida y entrega de equipaje de mano a pie de avión, autochecking online y selección de asiento.

Iberia Regional Air Nostrum, compañía líder de la aviación regional española, realiza más de 3.000 vuelos semanales y su moderna flota, que disfruta de una edad media de 4,5 años, está compuesta por 70 aviones. La compañía opera en ocho países de Europa y Norte de África y a lo largo de 2006 transportó 5,3 millones de pasajeros.

Su gestión, calidad y prestigio han hecho merecedora a Air Nostrum de múltiples premios, siendo la única regional europea en obtener tres veces el premio, en su categoría Oro, a la Aerolínea del Año, otorgado por la ERA

(European Regions Airline Association), y en obtener la Palma de Oro, distinción a perpetuidad, de la misma asociación, a la Excelencia Sostenida, única aerolínea que actualmente la posee.

BARCELONA-MARSELLA			
	Hora de salida	Hora de llegada	Días de Operación
Origen-Destino			
Barcelona-Marsella	12:00	13:00	Domingos
Barcelona-Marsella	17:05	18:05	L,M,X,J,V,S
Marsella-Barcelona	13:55	15:00	Domingos
Marsella-Barcelona	18:35	19:40	L,M,X,J,V,S

PARA MÁS INFORMACIÓN
GABINETE DE COMUNICACIÓN
96. 196. 04. 92 y 96 196.04.85.
prensa@airnostrum.es